

La Rivière-Drugeon ● Ici aussi le Jurassic Vélo Tours a son panneau

À La Rivière-Drugeon, le panneau Jurassic Vélo Tours installé juste en face de l'étang du Père Clément fait s'arrêter, causer et s'orienter. Il est une sorte de grande carte qui entend mettre en valeur les paysages typiques du massif jurassien autour du thème de l'eau. Et l'eau, ce n'est pas ça qui manque dans la Vallée du Drugeon, avec ses 6500 hectares de zones humides, ses lacs, ses ruisseaux, ses prairies, ses tourbières, ses cascades et ses marais. Un ensemble naturel à découvrir grâce à ce fameux Jurassic Vélo Tours et à son moyen de locomotion approprié : le vélo à assistance électrique.

Qu'il soit VTC sur des chemins peu roulants et des petites routes goudronnées ou bien encore VTT sur des portions parfois plus accidentées, le vélo à assistance électrique aura tout pour vous séduire ici. « Laissez-vous guider par l'application www.jurassicvelotours.fr », peut-on lire sur ce panneau qui vous détaille les parcours, les distances, les dénivelés, les durées et même les lieux de location de vélo. « In fine », il vous distille aussi quelques conseils sur les jolies fleurs à ne point cueillir et les déchets à ne jamais abandonner « in situ ».



Installé tout récemment en face de l'étang du pays.